### 国防は最大の

福祉である

初代会長 故 高橋季義



関西防衛を支える会

新川貞敏 (株)新聞印刷

平成22年1月1日(金) (皇紀2670年) (大正紀元99年) (昭和紀元85年)

議員総選挙では特別顧問の

ス、ドイツ、中国、インド

その際、イギリス、フラン 3万人増派を発表しました。

維持をとり、日米同盟関係

である。

最大の危機を向えている。

一方、強大な軍拡を進め

の安全より社民党との連立

の首脳にはオバマ大統領か

ら直接連絡があったが、鳩

る中国は、日中両政府が共

うございます。旧年中は弊

を賜り感謝申し上げます。 会の活動に多大なるご尽力

らに、翌12月1日、オバマ

視の姿勢を見せました。さ

中国が4日と中国重

大統領はアフガニスタンへ

となった。鳩山首相は国家

り延期となり頓挫する状況

の開始が、米国の通告によ 化に向けた「政府間協議

さて、昨年8月の衆議院



懇親会で制服の高橋海将補を囲んで

中国に訪問している。

新人議員を含め600人で

の手続を踏んで解放してい サンフランシスコ講和条約

知られざる国・フランス2

河原

達

内

その中国に小沢幹事長は

空幕僚長が懸賞論文で「日

アでアジア・アフリカの29

海上防衛の現状

昭和3年にはインドネシ

カ国が参加し、バンドン会

昨年、田母神俊雄前航

4はいい国だ」と書いた内

た社会党の村山首相は、 異なるとして更迭された。 谷に対し、侵略戦争をした これに自民党も民主党も賛 亜戦争は侵略戦争であっ い国だという政府見解と 平成6年に首相に就任

たとして謝罪決議を国会 である。歴史を大観すれば 独立できたのは日本が闘っ 主催者であるスカルノ大統 議が開催された。その席で とに日本代表は感動したの 国代表がそれに賛同したこ に感謝する」と挨拶し、 領が「われわれがこうして てくれたお陰である。日本

各

地方参政権付与法案を葬れ

います。 日本滞在が2日であるのに をスタートさせましたが、 オバマ大統領はアジア歴訪 問をしっかり支援 これからも特別顧 あります。本会は の結果となりました。しか 司各氏が落選し、残念至極 していきたいと思 ことは実に立派で が当選を果たした 高市早苗、 稲田朋美各議員 し、逆風の中で小池百合字、 昨年11月13日から米国の

きないため、日米首脳会談 成果であった、日米同盟深 における鳩山首相の唯一の 府間で取り決めた米軍普天 行場移設問題を決断で

会長 濵野 晃吉

ている。鳩山首相が日米政

のガス田「白樺」で、中国

同開発で合意した東シナ海

山首相にはなかったと聞

ーサーが昭和2年5月3日、 高司令官ダグラス・マッカ あるとして裁いた占領軍最

の年号は日本に感謝し、 青空に翻っている。 アジアでは戦争を経験し

「東京裁判」で侵略戦争で 閣議に提出し決定したもの 然「村山談話」なるものを った。そこで、平成了年突 したが反対で決議できなか 参議院)で議決しようと しかし、大東亜戦争は 争に敗れた2日後に独立宣 大聖戦であった。 人類を解放するため闘った 帝国主義の植民地支配から 言をした。その独立宣言文 差別を撤廃するため、白色 インドネシアは日本が戦

スラム暦でも西暦でもなく、 の白と赤をとり、今日でも されている。また、インド 日本の皇紀2605年と記 ネシアの国旗は「日の丸」

た8歳以上の人は、植民地

である。

日本再興の年となるようし っかり頑張っていかねばな であり、この罪は極めて重 今年は村山談話を更迭し、 村山談話は「亡国談話

人が多いが、20歳~6歳台 解放のために闘ってくれた 日本人が本来持っている大 らない。 和魂を覚醒させ、 であります。 目ら守るという草の根運動 関西防衛を支える会は、

げますと共に、皆様方のご 健勝ご多幸を心から祈念申 今年も小会の活動に御支 御協力を御願い申し上

は振削を始める可能性は大

の監視活動で確認している。

の天然ガス掘削施設が完成

ていたことを、同月8日

日米関係が悪化すると中

を守る自衛戦争だった」と は共産主義の侵略から自国 た」と言明し、「あの戦争 で「東京裁判は誤りであっ 米上院軍事外交合同委員会

証言している。 又、昭和27

の若者、中年は、日本の総

は反日的である。この原因

は村山談話である。アジア

講 師 (解説者未定)

(映像予定)

日本に感謝し敬意をはらう

対し、温家宝首相に「憂慮

戦争犯罪者は存在せず、全 とされた方々を、日本には において、東京裁判で戦犯 年には我が国の衆参両議

っている。日本国内も同様 いと、日本を嫌い反日にな 謝罪しているから間違いな 理大臣が侵略戦争だと認め

か抗議はしていない。 している」と懸念を示した 後、白樺で進む施設建設に

である。鳩山首相は就任

関防会歴史勉強会中島サロンの御案内

### 第23回 2月13日(土) 午後4時開会

海将補

高橋

忠義 5面

講 師 山下邦博氏

昭和15年鳥取県生、島根大学物理学科卆 昭和39年自治省入省、以来防災研究一筋

演 題 防災危機管理 (阪神淡路大震災空中消火の検証)

野党外交の危うさ

5面

直

近代史研究家

- 会 費 4,00円 (含む飲食代)

- (2等兵から陸士52期へ・ ガダルカナルで戦死)

第24回 4月10日(土)午後4時開会

演題 軍神・若林中隊長の生涯

- 会費 4,00円(含む飲食代)
- 錦城閣(中国料理)、電話06-6941-2185、 地下鉄谷町線、京阪電車天満橋駅下車直上のキャッスルホテル 3 F 会員以外の方の御出席も大歓迎・御希望の方は、下記へFAXで氏名・住所をお願いします FAX06-4302-5187

### 御入会の御願い

員募集中です 御入会御希望の方は下記口座にお振り込 み下されば会員となります

00960 - 2 - 137035

三井住友銀行守口支店 普通口座 1261314

口座番号

関西防衛を支える会 口座名 郵便振り込み

関西防衛を支える会 口座名 一般会員 年会費 3000円 維持会員 10000円 Z Z 法人会員 20000円

- \*1口以上何口でも申し受けます。 銀行振り込みの場合は小会まで 住所など御連絡下さるようお願いします。 (振り込み用紙には住所の記入が無い為、 以後のご案内が出来ませんので)。
- \*会計年度は4/1~3/31です (4月末までのお振り込みも新年度とさ せて戴きます)

# 第21回関防歴史勉強会

### じめに

フランスをご紹介いたします。 なるのでなかろうかと思い、余り知られていない国 今、日本の行く末に新しい展望を見出せないでいる 持って歩んでいるフランスの行き方も一つのヒント ス、たえずヨーロッパの中心として独自の歴史観を **現状を見るにつけ、アメリカ一極支配に異議を唱** メリカ傘下の政治経済体制にきしみが出てきた昨 戦後六十年以上経過し、自民党体制が終結し、ア

光収入がフランスの外貨獲得の第一位です。 産業の活性化を目的に施行されました。現在では観 の健康管理、家庭生活の重視、地方の活性化、観光 の格差是正・活性化が最大、緊急の課題として取り スのバカンス制度の法的導入が有効だと考えます。 上げられていますが、その解決策として私はフラン 九三六年にフランスで制定されたこの法令は国民 現在、日本では経済活性化、特に内需拡大、地方

国です。西アフリカを中心に、世界中に植民地を獲 得して、今なおいくつかの海外領土を保有していま フランスはかってイギリスと植民地獲得を競った います。

講演中の河原達氏 のブルターニュ、バスク、及びコル さらにゲルマン人などが入り混じり 領があります。 シカ島では伝統的な文化が伝承され フランス人が形成されました。国内

**公交流150年** 

います。

### 中島サロン 十月十日開催

宗主国として政治的・経済的に大きな影響力を持っ す。EUのリーダーとして又地中海・アフリカの旧

緯度に位置しますが、メキシコ湾流のおかげで温暖 半分の六千万人で、地理的には樺太、北海道と同じ な気候です。 フランスの面積は、日本の約一・五倍、人口は約

パーセント弱です。 洋に囲まれていますので農産物、海産物も豊富で 食糧自給率は百二十パーセントで、我国は四十

位)で日本人の三万七千六百七十(十八位)とほぼ 人当たりの国民所得は三万八千五百ドル(十七

国土の三分の二は可耕地で、北海・地中海と大西

兵役義務はありません。

# 国民の多様性と移民問題

ラック・アフリカ十五カ国、インドシナ三国 ア、そしてモロッコ、さらにはサハラ砂漠以南のブ スを除けば、これといった産業のない国が多く、 全人口のハパーセントが移民の多民族国家です。 く場所を求めてフランスに移住を求めてきました。 みにサルコジ大統領は父親がハンガリー移民です。 イタリア等からの移民を合わせると最近の統計では ており、それ以前の東欧、ポルトガル、スペイン、 ナム、ラオス、カンボジア)からの移民が増加し 旧植民地北アフリカのアルジェリア、チュニジ 植民地は独立後もアルジェリアの石油・天然ガ

### MONO HI ONO HI これらの国々から移民を受け入れざるを得ませんで かつて植民地として支配してきたという負い目から したが、近年不法移民も増えて都市周辺部の移民居

### 河原 達

言えます。 同じで、農業と工業のバランスが取れた豊かな国と

牙海岸、アルジェリア、パリで計十四年勤務いたし

ス修業生を経て、旧植民地であるフランス語圏の象

私は、大学卒業後三井物産に入社して社内フラン

フランスとは

上に二十六の州(国内二十二、海外四)が存在して 干の市町村があり、その上に九六の県、さらに県の 行政区分としては、コミューンといわれる三万六 民族的にはケルト人とローマ人、

ナ、カリブ海のガルドループ、マル ています。 他に、ニューカレドニア、タヒチ、 の海外四県(州)二百五十五万人の ティニーク、インド洋のレユニオン 南極大陸、インド洋諸島の海外自治 フランスの海外領土は南米ギア

三万五千人の軍事部隊を駐留させて な軍事拠点ともなっており、常時約 海外領土はフランスにとって重要

兵制度を取っていましたが、現在は なお、軍隊は、二〇〇一年まで徴

> 問題の原因にもなりかねません。革命以来、自由、 るという経済的メリットだけで移民を求めると社会 平等、博愛を国是とし物事を理性的に対処すること なっています。労働力不足、3K労働を移民に求め 住区が犯罪の温床になるケースが多発し社会問題と 重に対応する必要があるように思われます。 は感情的な側面もあるので日本も他山の石として慎 を国民に求めているフランスに於いてすら移民問題

# 個性を重んじる国民性

大きな隔たりがあるように思われます。 る、個々の個性を重んじるという点では日本人とは 本人と共通するものがありますが、理性的に判断す フランス人は、繊細な感覚、感性という点では日

値を求めるのがフランス人気質です。 の意見に合わせるという態度は自分の意見がないの 見を持つように鍛えられます。日本人のまわりの人 の意見があるのが当たり前で他人とは違う自分の意 ではないかと思われます。他人の真似をしない、 と周囲の人間から問いかけられます。百人いれば百 人とは異なる個性をもつということに自分の存在価 彼らは、幼い頃から「自分の考えはどうなのか」

を取って行くのかが外交方針です。 目国の国益を守りEUの国々の中でリーダーシップ 国家としても世界の中で如何に独自の道を模索し

変転極まりない歴史

制、と目まぐるしく変遷しました。 敗北、第三共和制、第二次大戦ではナチスドイツ 府、第四共和制下、十一年間に二十一の内閣、 政、王政復古、第二共和制、第二帝政、普仏戦争 が存亡の歴史を繰り返しました。一七八九年の ンドシナ独立戦争、アルジェリア独立戦争、ドゴ に敗北、連合軍によるパリ解放、ドゴール臨時政 大革命」により第一共和制、ナポレオン第一帝 ル大統領による新憲法による現在の第五共和

### 植民地独立

西アフリカ、北アフリカの旧植民地の独立が続き 第二次大戦後の旧仏領インドシナの独立に続き

ランスの海外県でした。 は一〇〇万人の白人入植者により一〇〇年以上フ 八三〇年にフランス領となったアルジェリア

取って蜂起しました。 植者と学生が白人の既得権を擁護するため武器を ェリア独立戦争が始まり、五月にはフランス人入 一九五八年、アルジェの戦いに端を発しアルジ

公布し、翌年権限の強化された大統領に選出されま ゴール将軍は一九五八年十月、第五共和制憲法を この危機を収拾したのがドゴール将軍です。ド

る軍人グループを排除し、一九五九年アルジェリア 利権の半分をフランスのために確保するという老獪 ある軍事基地の使用を認めさせ、かつサハラの石油 ドゴールは独立と引き換えに、アルジェリア国内に のフランス人からは裏切り者、売国奴のレッテルを の独立を承認しました。その結果アルジェリア在住 さも見せました。 ォーサイスの小説「ジャッカルの日」の通りです。 貼られドゴール暗殺がOAS(秘密軍事組織)によ って計画されました。この史実はフレデリック・フ 大統領に就任したドゴール将軍は、独立に反対す

ン、シラク、サルコジへと継承されて現在に至って 領はポンピドーからジスカールデスタン、ミッテラ 独立させました。一九六二年にアルジェリアは正式 民の投票による直接選挙にしました。その後、大統 の七年から五年に短縮しています います。二〇〇二年からは大統領の任期をそれまで に独立し、ドゴールは憲法改正して大統領選挙を国 ドゴールは一九六〇年には西アフリカ十五ヶ国を

# EUのリーダーフランス

フランスは、ドゴールによって戦後の混乱期を収

拾し、強力な大統領を政権の中心に据えることで政 冶の安定を得ました。

めて参りました。 ツとの連携でEUの中心国としての地位を着々と固 権限 か強化された大統領は政治を安定させ、ドイ

う考えで はなく、 フランスの基本戦略は、世界を米国の一極支配で EUとアジアを加えた三極体制にするとい

イラク攻撃には反対しました。 極支配体制をよしとせず、米国ブッシュ政権による サル コジ大統領も例外ではありません。米国の

ています。 たものと 州の中核として責任を担うことを内外に明らかにし 合軍事機構への復帰を宣言しました。この動きは、 化を図り又、地中海共栄圏ともいえる構想を提起 経済面ばかりでなく安全保障の面でもフランスは欧 ドイツとの安定した関係を築いてEUの発言力強 」言えます。 フブ諸国も参加させた連合体の形成にも動い<br /> 一方。本年三月脱退していたNATO統

いるにもかかわらず日本の首相からは一向に 哲学が見えてこないのでサルコジ大統領な にはアジアのリーダーとしてその役割を期待



濵野会長、右へ河原氏、吉村副会長 中央、

(3面へ続く)

(3)

ざ去りました。勤務を 早や六五年の星霜が過 る事ができました。 き訪れたいと思ってい ルマ(現・ミャンマー) 元くさんの戦死の地ビ 年退職したら一度は されて訪問の方法や 族連合会による沖縄 戦死の地を慰霊訪問 今年の四月に大阪府 かえましたが、今回 段が解らずに今日を した。ただ仕事に忙 お父さんが戦死して 会があってお父さん ビルマ慰霊塔の前で表白した

顔も覚えていない父へ

竹内克二(68才)

早速に申し込みをさせ できました。今日は多 慰霊の旅があると聞き 出来てほんとうに嬉し 慰霊に参加することが と会いに来ることが 頂き、今回のビルマ 、の方々の御蔭で、や

会の方からミャンマー 慰霊参拝に参加させて ただいたおり、遺族



た、味わって下さい。今日この様にしてミャ います。今日はお酒とお米を持ってきま と、深く思い致し感謝しております。本当に 有り難う御座いました。 ばれたご支援がなければ訪問出来なかった ンマーに来れたのも多くの方々とのご縁で結

友好親善訪問団に全国から六三名が参加して 日の日程で日本遺族会企画のミャンマー慰霊 ABCの三班に分かれ、それぞれの父の戦死 の地に近い場所に建立されている慰霊碑に参

註・平成二一年十一月二七日から十二月六

慰霊塔の前で表白する竹内氏

霊碑の前で朗詠したものです。 註・ビルマでは推定十万人が戦死したとさ これは竹内氏が激戦の地ミー

れるが、それも餓死と病魔が過半を占める。

今日まで慰霊訪問した遺族は一割にも満たな

帰り家族にも報告し、仏前に供えます。 /思っています。 ミャンマーの大地の石か砂を持ち

どはその役割を中国

に求めるような気配

れました。 る為、<br />
毎日忙しく<br />
仕事をして<br />
僕らの生活を<br />
支えてく 家には父に抱かれている僕の写真が少しあります。 らった事などの父との思いでは何もありませんが、 母は父が招集されてからは、父の両親と僕を育て 僕が三才の時に戦死してしまった父に、遊んでも

**史観と見識をもって** 

日本も、独自の歴

見守ってやって下さい。 うかお父さん、僕の家族が元気で生活できるように あと三年で白寿です、母には何としても、子供や孫 たちと白寿の祝いをしてやりたく思っています。ど お父さん、母は元気です、九六才になりました、

しょう。食べるものも無かった戦場だったと聞いて んでしまった事は、さぞかし寂しく悔しかった事で 日本から、こんなに遠く離れた所で戦争の為に死

建つ「なにわの塔」

ます。「大いに自分 と率直な意見を互見 家には求められてい く姿勢が日本の政治 平和と繁栄築いて行 こ米国、ヨーロッパ にぶつけ合いながら

の考え、哲学を語る日本人」になって欲しいもので

は5月から10月までの夏季に連続して取ることを義 となっています。有給休暇5週間のうち最低2週間

ではそれが5週間35時間

間が制定されて以来現在

務付けております。

# 日本とフランスの交流

サントロペに漂着、上陸したのが最初とされます。 **信常長がメキシコからスペインを経て地中海沿岸の** (不平等条約) が締結されてからです。 八五八年に徳川幕府との間で「日仏通商修好条約」 本格的に交流が開始されたのは、江戸時代の末期 最初の交流は約四百年前の一六一五年伊達藩の支

れることになります。

外国からも地方に観光客を受け入れる施設が整備さ 様なバカンスを過ごすためのインフラが整備され又

が必要であり、都市住民のバカンスによる地方への

熱帯地方と変わらぬ酷暑の日本こそ夏のバカンス

民が大挙して地方へ転地することであり、地方に多

で2~3週間の休暇を取るということは、都市の住

企業規模の大小を問わず、業種に関係なく国全体

ランス式の軍事訓練を施したのはフランスからきた た。北海道の函館で明治政府と戦った榎本武揚にフ ら軍事顧問団を受け入れて軍備の増強に着手しまし 徳川幕府は独自の遣欧使節を派遣し、フランスか

的な動きです。 イギリスが薩摩藩など討幕派を支援したのとは対照

場を富岡に建設した際指導したのはポール・ブリュ 的に人材を供給しました。日本初の近代的な製糸工 海軍工廠が建設されて日清戦争の勝利に繋がりまし 指導のもと海軍が急速に近代化され、呉と横須賀に ナというフランス人です。 フランス海軍の技師ルイ・エミール・ベルダンの 明治維新以後になると、フランスは新政府に積極

制を我が国に導入するのに大きな貢献をしました。 又、明治維新直前の一八六七年のパリ万博には幕 加えて、フランスの法学者ボアソナードが近代法

府とは別に薩摩藩と佐賀藩が独自に出展、



はないでしょうか。 められている昨今で

長期的歴史観に立

行くのか大局観が求 ダーシップを取って 諸国の中で如何にリ 国益を守り、アジア

本の立場を明確にし った世界に於ける日

左から福山大阪鳥取県人会副会長、河原達氏(倉吉東高OB)、村岡 鳥取県立倉吉東高関西同窓会長。3名で郷土民謡貝殻節を歌う。

されて当時のフランス美 2週間、週労働時間40時 ます。特に日本の浮世絵 術界に多くの影響を与え 律で法定有給休暇として がフランスの後期印象派 されています。 取る権利を有すると規定 ノスを企業は従業員に与 に強い影響を与えました。 によって年間 5週間バカ 、従業員はその休暇を 法的導入のすすめ バカンス制度の フランスでは現在法律 一九三六年に初めて法

如何に狂風 戦艦「大和」が出撃の

# 時、乗組員全員で斉唱した

大和魂充ち満るたとえ敵艦多くとも 如何に狂風吹きまくも

2 渤海湾内乗り入 我帝国の艦隊は 維新以降訓練 0 れて

技 何如 ち滅さん敵の艦 辱生死の波分けて **倆試さん時ぞ来ぬ** 等の眼中難事なし 恐れんや義勇の士 何に怒涛は逆巻くも

我此四 らの眼中難事なし の戦いはもの足らず 方の眺望も波ばかり

7

大和魂充ち満

つる

転地により北海道や各地方の田舎の過疎地の活性化 が進み都市と地方の交流が活発になるでしょう。 フランスのように相続税を押さえればセカンドハ

日本絵画や美術品が 年のパリ万博では多くの

でしょう も日本の 多様な価格帯のホテルが多数出来れば外国人観光客 進みます。別荘に加えて田舎に安く気楽に泊まれる ワスを田舎に持つ余裕が出来て地方の活性化が更に 長期滞在型のペンション、民宿、貸し別荘あるいは ジ美しい自然豊かな地方にも沢山やってくる

る外貨は外貨獲得NO1であり雇用創出にも貢献し ルでの相互理解も進むでしょう。 ています。外国人観光客との交流によって国民レベ 人の観光客を受け入れています。観光産業が獲得す フランスは世界最大の観光立国で毎年7600万

せん。 裕がない 持てぬまま仕事に追われ多くの人が疲れて健康を失 しています。時間に追われじっくり考える時間的余 い思考能力すら失いつつあり、家族の崩壊、親子の 今の日本のサラリーマンは将来への明るい展望を 社会になってしまったように思えてなりま 八間関係の希薄化に起因する社会問題も多発

思われます。 然の中で 収ることを法的に義務付ける時期に来ているように 持つために、酷暑の夏連続2~3週間のバカンスを の絆を強め、色々物事を考える機会になります。自 国民が家族揃ってゆっくりした時間を過ごし、家族 長期連続休暇は一種のレイオフでもありますが、 こ家族とゆっくり時間を過ごす精神的余裕を

期待が出来るのではないでしょうか。 ンスモデルに少しシフトさせることで新たな展開が 日本のライフスタイルをアメリカモデルからフラ

# 第22回関防歴史勉強会

と貴会とのご縁を考えますと、私がこうして貴会の 研究会で講師を務めますことは誠に感慨深いものが ただき有難うございます。三年前に他界しました父 本日は関防会・歴史勉強会の講師としてお招きい

任する予定です。本日は、その移動中に講演をさせ 現在は舞鶴地方総監部幕僚長を拝命しています。明 の執筆にも携わりました。その後、海上幕僚監部の ていただくことになりました。 後日(十二月七日)から沖縄の第五航空群司令に着 人事課や指揮通信体系班長、教育課長などを経て、 又、阪神淡路大震災のあった平成七年には防衛白書 私は、海上自衛隊においてヘリコプター乗りから トした後、各地の航空隊などで勤務しました。

活動について分かりやすくお話してみたいと考えて 本日は、我が国の安全保障環境及び海上自衛隊の

### 日本周辺の軍事情勢

も言えません。本日は、朝鮮半島と中国情勢につい て触れてみたいと思います。 我が国の安全保障環境は、安定しているとはとて

### 不安定な半島情勢

私の見方です。 述べます中国の活発な軍事活動や急激な軍拡及び近 存在することを片時も忘れてはなりませんが、後に から核実験を続け、ミサイル発射を続けている国が 国のすぐ近くで、極めて異常な独裁体制を維持しな ミサイルの開発も着実に進めているようです。我が 代化に比較して左程深刻な脅威ではないというのが 北朝鮮は核兵器の開発に執念を燃やしていますし、

朝鮮はすぐにでも破綻するでしょう。 がなければ存続し得ないからです。もし、中国が北 朝鮮に対するエネルギー供給をストップすれば、北 さらに、北朝鮮は、独裁国家特有の弱点を持って なぜなら、北朝鮮という国家は中国という後ろ盾

可欠だということを忘れてはなりません。

防衛産業に従事する技術者の能力向上、育成は、

防衛技術の維持発展、すなわち防衛基盤の育成が不

ひるがえって我が国の防衛にとっても防衛産業と

業の基盤が着実に整備されて力をつけています。

というのが大方の見方です。 明のままですが、三男に受け継がれるのではないか 康不安説が出ていても後継者問題は依然として不透 たびたび取り上げられていますが、最高権力者の健 います。すなわち、後継者問題です。マスコミでも

うことになりかねないということです。

たいというのが中国の強い願望なのです。

英国とフランスの二カ国のみです。この仲間に入り

現時点で、この能力を有する国は、米国以外には

軍と言ってよいでしょう。

な要素があると言われていますが、装備面で言えば、

「ブルーウォーター・ネイビー」の定義は、様々 ネイビーを目指している」という話が出ています。 軍事専門家の間では「中国海軍は、ブルーウォータ

海将補 高橋

忠義

、国のように原子力潜水艦と空母を保有している海

先進国に迫る海軍の増強

次に海軍に目を転じてみますと、核弾頭を搭載し

止めるべきか、よくよく考えないといけない時期に

イビー」が出現することを日本人はどのように受け

我が国の隣に「アジア初のブルーウォーター・ネ

なりつつあります。

ると、気がついたときには、国防の重要な基盤を失

安価だからと言って外国製のものばかりに頼ってい 長期的視点に立って進めなければいけません。ただ

重大な脅威となるような力はありません。 ようですが、核とミサイルを除けば我が国に対する 保有国として国際的に認知してもらおうとしている 複数の外国から核開発の技術を導入して何とか核

しかし、常に瀬戸際外交により国際社会を翻弄す

加えて、重大な関心事は、航空母艦の建造を間違

周辺国の脅威となっています。

空、対艦攻撃能力を向上させた潜水艦の増強などは 攻撃能力を格段に向上させた高性能駆逐艦、及び対 たミサイル発射能力を持つ原子力潜水艦、ミサイル

### 中島サロン 十二月五日開催

る国だけに目が離せません。 警戒すべき中国の台頭 前述しましたように、

のような急速なる軍拡は国際社会に対して大きな懸 事力を拡充しています。最近二十年間、連続して防 念を与えています。 衛予算を毎年二桁の伸び率で増加させています。こ 中国はものすごい勢いで軍

という声は我が国のみならず、多くの国が懐いてい るのではないか」「米国の一極支配が揺らいでいる る懸念と言えるでしょう。 状況を見ながら、発言力を拡大しようとしている」 すなわち、「中国は、東アジアの覇権を狙ってい

# 海空軍の近代化を推進

中国が特に力を注いでいるのは、空軍力と海軍力

次更新されています。しかも、ライセンス生産で自 WACS)であります。戦闘機も最新式の機種に順 ドでも分かるように、かなり近代化が進んでいます。 国の技術力を向上させているようですので、軍事産 その代表例が空中給油機であり、空中管制機(A 中国の空軍は、今年、北京で行なわれた軍事パレー

いなく進めていることです。

成しているとか、もう既にどこかの巨大ドッグにお いて空母建造に着手しているのではないかといった 加え、さらには、既に空母建造に必要な設計図が完 情報が飛びかっています。 建設して様々な準備を進めていることなどの事実に ノウハウを蓄積していることや地上に空母の模型を 旧ソ連時代の老朽化した空母を購入して実戦用の

れます。 成も進んでいるようです。そう遠くない将来におい との情報もあります。空母艦載機のパイロットの養 て中国が空母を保有することは間違いないと考えら 又、空母に乗せる軍用機の開発も相当進んでいる

軍隊を駐留させて実効支 然、軍事施設を建設して

# 領土問題はないと認識すべし

問の余地の無い「尖閣諸島」についても、中国は理 さらに、歴史的に見て、我が国の領有権に全く疑

とを言い出しました。 時的に棚上げにしよう」という極めて厚かましいこ は中国の領土だ。日中間には領土問題があるが、 在の可能性がある」と報告したら、急に「尖閣諸島 九七〇年代に国際機関が「周辺海域にガス田存

のです。 に領土問題がある」と発言することは中国のペース 政治家は勿論のこと、国民の間でも「中国との間

こわいのは、五十年、百年という長い時間が経過

的に海洋領域拡大のための活動をしています。

中国は、単に軍備を拡充するだけではなく、

積極

海洋領域拡大の動き

としています。 地下資源の有無、はては他国の領海まで調査の対象 て、海流だとか海水の温度、あるいは海底の地形や 最近、中国政府は、多数の調査船を外洋に派遣し その具体的な事例を次に述べてみましょう。

のうえ、近隣周辺国の領海や経済的水域を小さくし ようと画策しています。 で、領海及び排他的経済水域を拡大しようとし、そ つまり、中国は、広大な陸地を保有している一方

という主張をしています。 て「これは島ではなくて、単なる岩礁にすぎない」 たとえば、我が国が領有する「沖ノ鳥島」につい

さらに、南シナ海全体を中国領とする法律を勝手

初めは「とにかく話し合 南シナ海の南沙諸島では、 立しています。たとえば、 いしましょう」と言って に制定して、周辺国と対 たにもかかわらず、突

れてしまうと、それを排 配してしまいました。 であることは北方四島の 除することは極めて困難 一度、軍事的に占有さ

行動を事前に察知して予防措置を講じるということ 例でよくわかります。ですから、我が国も、中国の

不尽な主張を展開しています。

論に巻き込まれることは著しく国益を損ねることな わらず、いつの間にか「領土問題がある」という議 しっかりと認識していただきたいということです。 本と中国との間には領土問題はない」ということを ここで、皆さんに注意していただきたいのは、「日 どこからみても我が国固有の領土であるにもかか

にはまることになります。

れ、領 国政府は、長期間にわたって自国に都合のいいよう 気をつけませんと、いつの間にか歴史が塗り替えら 交交渉に を教育して、「我が国の人民の意思」として外 に出るというのが彼らのやり方なので、余程 ことです。中国は、この点を突いてきます。中 を奪われるということにもなりかねません。 世代が代わり、過去の歴史が次第に忘れ去

# 海洋国家・日本の国益

と、 は多くありません。 しかし、 日本は、周囲を海に囲まれています。したがいま 日本は海洋国家である」とよく言われます。 海洋に関する国際的な取り決めを知る国民

するルー 先権が認められる<br />
海域(排他的経済水域など)に関 があります。この条約は、国々の領海や経済的に優 国連で決められた「国連海洋法条約」というもの ールを決めています

領土の日 尼に 日本と 改めて調査に基づいたデータを付けた主張 -間線を分岐線としていますが、 本年五月十 し中国との間では、今のところ、それぞれの

にデー 中国は、この日の為に多数の調査船を出して綿密を申請することになっていました。 タを収集していたものと見られます。

ません。 り、我が ました。 が大陸棚条項を主張していることは憂慮すべきであ 本としては絶対に容認できません。このように中国 一尖閣諸 陸棚まで 本年五月の申請で、中国は、中間線ではなくて大 が国の主張を明確にし、阻止しなければなり 島」や南西諸島の一部も入りますので、日 こを自国の排他的経済水域としたいと申請し 中国大陸から続く大陸棚には前述しました

民各層に であるかについてもっと強く認識をする必要があり 海洋国家を自認している我が国であるならば、国 において海洋権益の維持がいかに大切なもの

て関心を を持って頂きたいと思います。 国民各位におかれましては海洋権益に対し

### 海上自衛隊

た。海上で海上 貫して、我が国では、「専守防衛」というこ 一百衛隊が海外に出ることはありませんでし

会の一員として応分の負担を担うことは当然です。 ンド洋上で警備活動を行なっている外国艦艇に対す しかし、国際情勢は刻一刻と変化します。国際社 います。 ・給水活動、すなわち「補給支援」活動を行 テロリスト集団の活動を抑止するため、イ

(5面へ続く)

(5)

国内向けポーズを第一に



れるのか、甚だ心もとない 迎え、目出度さも中くらい なり、と一茶宗匠を気取っ ことである。 いの「目出度さ」が来てく てみても、果たして中くら 新政権発足最初の新春を

どのような事態が生起した 廟堂の覇権を握ったとき、 わが日本の過去においては 結する対外関係で、野党が 深刻である。国の興廃に直 内憂外患、中でも外患は

り、また、面白からざる事 て国難を克服した例もあ まり野党の対処宜しきを得 内向けポーズに起因するこ 態が出現した例も少なくな いを鮮明にしたい為の、 い。その場合旧政権との違 覇権を握った反対派、つ

### 幕府政権と 藩閥政権

近代史研究家

約・協定のたぐいを悉く引 党」明治政府が、自らの面 で攘夷を叫んでいた「野 勢であった。そして更に感 き受けた事実である。ため 子を捨てて幕府の遺した条 動させられるのは、昨日ま 務当局の一貫した誠実な姿 感心するのは、我が幕府外 屈辱的条約を取り交わさざ 的武力差から、いくつかの るを得なかった。その場合 迎えた幕府外務当局は圧倒 る、餓狼の如き白人国家を 野党外交の危う

政者に最も欠如しているの 者の共有した「或る意識」 出来たのである。これは両 としての一線を守ることが いだろうか。 がこの「或る意識」ではな に起因する。そして今の為

対支二十一 悪しき一例を挙げる。大 カ条要求

的指導者に喝采を送った。 弔問者の圧倒的な差がそれ お二人の葬儀の際の、一般 者よりも、威勢のいい野党 この短兵急な行動に反対し し、国民は「臆病な」権力 ていたと伝えられる。しか

### 民政党内閣の

ではあったが、かって反対 た(翁は気の進まない総裁 ており、そのため実施し た、という説がある。高橋 ラモント氏と密約を交わし 失政は、実は日銀総裁時代 是清翁は反対の立場であっ の蔵相が、モルガン財閥の に苦難の限りを嘗めさせた に空前の不況を齎し、国民 い「金解禁」である。日本 解禁に踏み切った。悪名高 上(準之助)蔵相は金輸出 (雄幸) 民政党内閣の井

東西南北より押し寄せ

大隈(重信)内閣は、大正 正三年四月十三日成立した

> を語らず満映理事長室で服毒自殺し、陸軍の闇を一人背 命令があったのではないか、為に昭和二十年八月、一切 をしている。それは宇垣一成陸軍次官から大杉栄の検束 長を務め今も健在であるが、著者の取材に最大限の協力

い込んで墓場に持って行った父親の無念を晴らす心情

が働いたのではないか。

『阿片王・満州の夜と霧』

史の闇を暴く好著である。

則掲の甘粕正彦と満州の地下水脈で繋がっていて<br />
昭和

ンビは、 相と加藤(高明)外相のコ であった。組閣早々第一次 見れば、明らかに野党政権 た山県有朋公のサイドから 中心とした内閣であり、当 ち後の民政党系の政治家を 五年発足した憲政会すなわ 世界大戦に遭遇した大隈首 時日本の政治を牛耳ってい 極東における独勢

に日本は一貫した独立国家 に突入する。それはまだよ い。問題はその翌年、大正 ことである。 一カ条の要求に踏み切った 四年一月十八日に対支二十 ず、やみくも対独全面開戦 た同盟国英国の思惑を顧み 力の一掃のみを希望してい 失政は、結局前任者高橋翁 迎えた。 すことになる。前任者との れるに至った。この収拾は は金解禁にある、と極論さ への大政奉還という結末を 違いを鮮明にしたいための やはり達磨蔵相の手を煩わ

言ではない。 点で、大失策といっても過 の宣伝材料を与えて終った ったようだが、彼らに絶好 に引っかけられた一面もあ これはある意味支那政権

ヴェルトのニューディール

高橋積極財政と、ルーズ

が世界に先駆けて両国を不

り前、という甘えた考えは

惧を覚える。

もない事実であり(ニュー 況から脱出させたのは紛れ

ディールは間もなく失速し

諸事に慎重な山県公は、 つまり前任者との差を強調 他ならない。 たが)、井上財政の失敗は、

### そして 民主党

が、米国に民主党政権が、 そして我が国に民主党政権 紙に、「台湾に国民党政権 かの社民党も一翼を担う) 筆者は一昨年十月号の本

昭和五年一月十一日、浜 ことは認識されつつある。 好き政党であった「過去」 それは悉く現実となった。 を知る人は少ない。 洋の安寧を脅かすであろう 台湾の「国共合作」が太平 を述べさせていただいた。 しかし米国民主党が戦争大 が誕生したら…」と危機感

に追い、近代史の闇に迫る。

甘粕の長男・忠男氏(昭和六年生)は三菱電機の副社

(六才)を絞殺したとされる甘粕憲兵大尉の生涯を丹念

関東大震災で大杉栄、伊藤野枝、大杉の甥・橘宗

平成二十年五月刊·二千百円

佐野真一著、新潮社

『甘粕正彦・乱心の曠野』

物

紹

統領も民主党。

「高橋財政」に反発し、反 何なる理由か、ことごとく に満州事変も支那事変・大 た)。そして井上蔵相は如 党政友会の総裁をつとめ 故ではないか。 それは存在するであろう。 始めとして閣僚の発言に一 「或る意識」と記した。米 明治新政府とが共有した 貫性の無いのは、正にその 実であろう。首相、外相を 残念ながら、というのが現 では我が二大政党間には? 国の民主・共和両党間にも 冒頭筆者は、幕府政権と

> するがごとき言動は、絶対 国際間の約束を平然と無視 考えて、前政権の確約した い。革命後の左翼政権国家 に諸外国の信頼を得られな 地の移設案を進めたのは、 共和党政権だったではない 国際間では通用しまい。民 実行を迫っている普天間基 主党オバマ政権が我が国に

うと慄然とさせられる。 し、わが国はどのくらい迷 がよくその「手」を乱用 思させられたか、<br />
それを思 政権交代」だから当た 「或る意識」、それを持たな か。 交」に筆者はこの上ない危 いまま突っ走る「野党外 戦後の我が国から消えた

で失敗して下野。血盟団の 対して、大隈の葬儀には三 定して幄舎(テント)を設 雨で、一万人の参列者を予 初めての日銀総裁。金解禁 註・井上準之助は東大卒の い弔問者であった。それに 註・山県有朋の国葬当日は 営したが一千人にも満たな 万人の参列者があった。 沼正に拳銃で狙撃され死 体其眼中唯自分一人のみ 註・大正三年(一九一四 開戦時のルーズヴェルト大 で、国家という感念が無 戦。山県有朋は「加藤は 国の要請を受けて対独参 年)第一次世界大戦勃発。 註·昭和十六年大東亜戦争 慨した (井上馨宛書状)。 加藤外相の主導で同盟国英 い」と加藤外相に非常に憤

し過ぎることの愚の証左に

る阻止を行なっています。

衛隊に守ってもらうのが一番安心する」ということ

多数の日本船から毎日のように「感謝のメ

集し、他国艦艇に提供しています。 自衛隊の隊員は粛々と任務を全うしていることを理 どのような武器で武装しているかもしれません。 るP3C部隊は毎日監視飛行をして広域の情報を収 の皆様からの感謝と激励の言葉が最も嬉しいのです。 解してください。又、もし任務に従事した自衛官にお たがって、大変緊張を強いられる任務ですが、海上 って政府が派遣しているものです。海賊ですから、 の国会が特別法(海賊対処法)を制定し、それによ ご苦労でした」と声をかけて下さい。彼らは、国民 会いすることがありましたら、是非、「ありがとう。 ており、ソマリアの隣にあるジプチに派遣されてい 海上ばかりでなく、空からも監視・哨戒活動をし

令によっ

ただ、

いつまでに撤収せよ」と命令を下せば、それに従う

て行なうものですから、日本政府が「いつ これらの活動は、あくまでも日本政府の命 います。

心理、心情も考慮に入れておく必要があるように思るように感じています。国際社会を取り巻く微妙な

広く給油活動ができるということです。この点にお

いても国際社会から特に感謝される要因が潜んでい

けではなく、イスラム教国でもキリスト教国でもな がハイレベルの操船技術を有しているということだ

の国ということで様々な国の参加艦艇に幅

若干の私見を申し述べます。

インド洋での外国艦艇に対する補給活動は、日本

ッセージ」を頂いています。

国際社会から感謝される国際貢献活動について、

いアジア

ますが、日本の船主にとってみれば「日本の海上自 海賊対策には、日本以外からも警備艦を出してい

行する船舶の護衛、及び海賊行為の予防や警告によ 海賊対策は、国連安保理決議にもとづいて我が国 加えて、ソマリア沖では海賊対策として付近を航

# 高く評価された海外活動

かりでなく、我が国の船主協会からも大変感謝され これらの活動は、 国際社会から高く評価されるば

介石の国民党政府も関東軍も里見の阿片密売に頼ってい **「売買の事実を淡々と語った、と言う。南京政府の財政** しかし里見は不起訴になった。里見は大陸に於ける阿 人の九割は里見の阿片売買によるものだった。また蒋 なるまでの 適の書物である。 

栄作など政財界の大物多数が奉加帳に名前を連ねた事実 単位の阿片取引の現場の描写は生々しいものがある。 莫大な利益を生む阿片密売を任された、とも言う。トン 見の起訴に蒋介石が反対したとされる、国民党の恥部が が里見の活動のスケールの大きさを物語る。 才で物故。この里見遺児の奨学資金募集に岸信介、佐藤 た。里見は私利私欲がなく、巧みな中国語を操り酒や博 さらけ出されるからである。また私利私欲が無いため、 けはやらない槍一筋の男だった。 昭和三十四年、六四才で一粒種の男子を授かる、六九 里見は東京裁判の法廷に立つ事なく釈放されたが、里

『山県有朋』愚直な権力者の生涯 伊藤之雄著 文藝春秋社(文庫本) 平成二一年二月刊·千三百円

表の華やかな舞台とすれば山県が参謀本部の独立に腐心 し陸軍の充実を図る裏面史とも言える。 今、NHKで坂の上の雲が放映されているが、これを 吉田松陰門下時代から大正十一年二月・八三才で亡く

渡って以来昭和二十年九月、福岡板付空港に帰国するま

内に隠棲するが、GHQにA級戦犯容疑で逮捕される。 で故郷・福岡には立ち寄った事はなかった里見。京都市 書院十三期生。大正二年、福岡修猷館中学を卒業、大陸に

阿片王「里見」甫」は、まぼろしの名門校・東亜同文

平成二十年八月初版•七百八十一円

佐野真一著、新潮社(文庫本)

で、宜しくお含み下さい。 応するという姿勢が求められていると思います。 ことは当たり前です。 ですから、可能な範囲で、出来ることは積極的に対 いずれにしても、国際社会の中で生きている我々 ご清聴有難うございました。 意見に については、あくまでも私個人の意見ですの 文責

克明に解析した書物で面白くはないが近代史の復習に最 山県を取り巻く明治政府高官の書簡・書状を

上

### 『大東亜戦争・戦没将官列伝』(陸軍編) 平成二一年七月刊・二千二百円 伊藤 禎著、文芸社

邦初の出版であるそうだ。 状況が記されて著者が自負するようにこの手の書物は本 上の六十名の戦死、戦病死将官の略歴と戦死の

戦死と言う例もあるが大半は太平洋の島嶼戦線サイパ ン・ガダルカナルなどでの戦死である。 中でも無天(非陸大組)の将軍が多く、陸士二三期か 中国戦線で軍司令官の乗馬が地雷を踏み人馬もろとも うまり明治二三年生まれから三十年生まれが中

心で、大東 田口廉也 ら三十期つ 名前が出てくる。インパールの佐藤幸徳(二五期)も牟 湾に脱出し 四航空軍司令官などは陸士二五期の同期生として何回も 比島で特 (二二期) 同様である。 して敵前逃亡の代名詞となっている富永恭次第 亜戦争時将軍適齢期を迎えていた年代になる。 攻隊を指揮していながら部下を置き去りに台

ら、それは大学医学部卒だけで医専(医学専門学校)卒 人事制度 また軍医は中尉からスタートするものと思っていた 俗任官からなど軍医部門に記されていて陸軍の

二つの問題に直面してい いま、わが国は国家存亡

のです。

ることには断固反対するも 選挙において外国人に与え

時

彼らはどちらの味方を

せて運行する船であり運命

国家とは国民が力を合わ

与えることで、彼らの祖国

による侵略を誘発する恐れ

大挙して住民票だけを対馬

するのか。彼らに選挙権を

同体。国籍取得とはその

国防衛の要

私は外国人参政権を地方

中国の軍隊が侵略を始め、

日本の土地を奪いにきた

実効支配を強める恐れがあ

まれた時には、韓国による

密な地方自治体が対馬に生

選挙権を与えて、韓国と親

ります。そして対馬は日本

から独立宣言にまで進む。

が始まる。

選挙の3ヶ月前に在日が

世界は移民、参政権付与で

U(ヨーロッパ連合)諸国の悪化が引き起こされ、E

に不満が高まっている。

そのために欧州では移民

のであるかがわかります。

にもろく、幻想に等しいも

に来て押し付けていること が彼らの宗教や習慣を他国 問題になってきた。外国人

する多文化共生社会がいか

も移民の数が急激に増え大

憺たる状況となっていま

外国人参政権付与反対は祖

に災禍をもたらすか。自分

の祖国と思っている韓国や

### 略であり、二つは、中国人 する多数の漁船に分乗した、 国海軍陸戦隊による直接侵 中国海上民兵や最新鋭の中 る。一つは、尖閣諸島に対 国家観なき民主党の実態

政権付与について、わが国 長し誘導する「外国人地方 の内政干渉と人口侵略を助 の被る深刻な脅威について 参政権付与問題」である。 など外国人によるわが国へ 本稿は後者の外国人地方参 昨年九月、民主党の「韓 な小沢幹事長に加え、「日 に応える形で付与に前向き

外国人

国人住民の地位向上推進議 きを得、これまでくすぶっ 博氏が小沢一郎民主党幹事 員連盟」事務局長の川上義 国人をはじめとする永住外 ていた同問題が一気に具体 方針を決めたい」とお墨付 で(外国人参政権付与の) 長と面談、今年の通常国会 也外務大臣と、なんと党・ 進者に占められているのだ。 与は党是」だと嘯く岡田克 物ではない」発言の鳩山由 方参政権のみならず「国政 鳩山首相にいたっては、地 政権の中枢が参政権付与推 紀夫首相、「地方参政権付 本列島は日本人だけの所有

同席したという。また、十 本大韓民国団のメンバーも 二月十二日、訪韓した小沢 化した。この面談には在日 たものだ。 もない政権を国民は選択し とまで言っている。とんで 参政権も真剣に考えたい」

に過ぎない。ということで、 反対論者が多いが少数野党 数にとどまる。自民党には に消極的な議員がいるが少 与党民主党内には同法案

サイトの要請、在日の要求 ている。こうした韓国政府 氏はソウル市内の国民大学

の演説で、同様の発言をし

経緯は事実無根 最初に外国人参政権問題

半ばである。付与推進派は、

在日に対する特別な歴史的 有識者による反対集会とデ 月から全国で保守系団体、 モが行われている。

が表面化したのは九〇年代

ことであるとして、

年から二十年の二年間に来

観してきたが、

日したという人々は四十三

説は、戦後作られた虚構で しかし、その「強制連行

で、半島の人々は、わが国の ある。ご承知のように、当時

の朝鮮半島はわが国の一部

民として「戦時徴用」された 力の有する徴用で日本本土 ものだ。しかも、その強制 本土の住民と同様、日本国

国民の怒りを結集して亡国 新聞『アイデンティティ』主幹 葛目 、地方参政権付与法案」を葬れ その根拠として在日韓国・ 朝鮮人(以下「在日」と略す) 日の内のほんの少数で、大 に連れてこられた人々は在 部分はそれ以前から豊かな 浩一

あげている。大東亜戦争中、 国軍は対馬へ上陸して占領 めて地方参政権ぐらい渡す されたので、その贖罪を込 員のため本土に「強制連行 志に反して、戦時の労務動 の「特別な歴史的経緯」を す。もし日本の警察や自衛 領独立は達成できるので よって、日本国内での韓国 べきだと主張するのだ。 隊が独立阻止に動けば、韓 朝鮮半島の人々が自らの意 ダでは百万人以上の中国・ ものです。世界では大量の 国・朝鮮人の内、徴用が 混乱を生じています。カナ 労働移民や永住外国人に対 当時日本に在留していた韓 在留外国人調査によると、 移民によって住環境や治安 われた時期を含む昭和十九 して参政権を与えて大変な 昭和三十四年の法務省の

会提出前に国会議員に示す

志で移り住んだ人々なのだ。 本土の生活を求めて自由意

からか、同法案の国会上程

元々母体の創価学会の関係

を得て一挙に可決されかね に熱心だった公明党の賛成

覆す残された数少ない方策

こうした国会内の状勢を

は、同法案に反対であると 言う国民の強烈な意思を国

幻想だ

りさらに厄介な問題が浮上 問題は在日韓国人団体が要 している。これまで、この しかし、今、「在日」よ

日本政策研究センター刊)。 九%に過ぎない(『外国人地 百四人で、在日全体の〇・ か、その後、わが国の繁栄 日は、その際、日本残留を 指令の祖国帰還事業で朝鮮 人々は、敗戦直後、GHQ 方参政権にNOと言おう』 半島に送り返されている。 に惹かれて来日した人々と 選び祖国帰還を拒んだ人々 今日、わが国に居住する在 しかも、そうした在日の

中国人との平和共存は甘い

求し、在留中国人団体は静 輪前の中国人留学生による な隣人であろうか。北京五 そのものが虚構なのだ。 とする「特別な歴史的経緯 在日に参政権を付与しよう その子孫なのだ。いわば、 対して、中国籍のそれは六 では、中国人にも永住者な 朝鮮籍の五十九万三千人に た長期滞在者の数が、韓国・ 特別永住者、永住者を含め 倍になった。 問題の深刻さが従前の数十 している(『産経新聞』十 ら地方参政権を付与すると 十万六千人となった(『明 月十日)。これで、この すでに、平成十九年には、

る永住者の予備軍となるこ 日への選択』平成二十一年 民主党の言う、「多民族共 とは言うまでもない。 十二月号)。ころした長期滞 生」の理想を実現する善良 在者が、参政権を行使でき では、この中国人達が、 のである。

国家ではなく、自由経済の 中国がわが国のような民主 我々が忘れてならことは、

党内で検討中の法案の概要 動きを見せたことだ。民主 まで日本の政治に参加する 新たに彼ら ればならな 々は先ず認識しておかなけ まれた人々であることを我 教育によっ 年の中国国内の愛国・反日 人憎しを潜在意識に刷り込 見るように、長 て心底から日本 在住の中国人は、正規、不 あることである。わが国に え、共産党独裁国家で、政 の影響下にあると言って過 前世紀的な覇権志向国家で 治的には未熟で、しかも、 繁栄を謳歌しているとは言 法を問わず中国の国家権力

キャステング・ボートを握 る 中国人集団 の票が地方選の

言でない。そうした人達に

わが国の政治に関与させて

託された「 は韓国領であるとして、韓 を得た議員によって、対馬 国人の票によって「自衛隊 縄県の離島で、流入した中 議会で出されることや、沖 国国会外交 している居住韓国人の支持 ることだって十分あり得る 議案」支持の決議が対馬市 辺境の島 の条例が出され (通商委員会に付 対馬返還要求決 「対馬」で激増 はないか。 良いのか、今、考える時で が挙って、今すぐ民主党首 脳や地元選出の与野党議員 えることだ。 ある。冒頭で述べたように、 危機に直面している。環境 国民の強い意志を国会に伝 は極めて厳しい。では、 つ手はもうないのか。いや、 法案反対の手紙やFAX、 今、わが国は国家存亡の 本会の会員、本紙の読者

る時ではない。 願いしたい。手を拱いてい 電話攻勢をかけることをお

ど。過度の贖罪意識で地方 いない。戦前に豊かな日本 参政権を付与するべきでは 、出稼ぎで来たのがほとん 治体、特に沖縄は「中国自 たら、多くの日本の地方自 治区」となりかねません。 本国の指令で投票を行なっ

り、選挙権が「国民固有の これを罷免することは、国 権利」としている。また最 規定は日本国民のみをその 高裁は、「憲法15条1項の 民固有の権利である」とあ は「公務員を選定し、及び 日本国憲法第15条1項に

EUのイスラム系移民より 社会の混乱をまったく見な 民計画などこのような国際 ます。長野での五輪聖火リ ない。彼らの選挙票がほし はためかせ騒乱状態になり レーでは本国の指令で中国 に中国人が入ってきたら、 日韓国・朝鮮人を追い越し 人数千人が赤い中国 将来は中国人永住者が在 また民主党の1千万人移 す。千万人も主 公明党は売国政 国人永住者に地 ちの権利ではないのです。 税金を払っていようが、参 は明確に憲法違反である。 判決している。ゆえに外国 る外国人には及ばない」と 対象とし、わが国に在留す 摩擦と憎悪 人に地方参政権を与えるの 政権は日本国民でない人た いくら永住していようが、

タチが悪い

憲法違反だ

でもEU加盟国の国民にの 国にすぎません。そのEU が起こり民族対立が激化し

Uと北欧諸国を除けば数カ

絵空事で

オランダや英国、ロシアで 排斥を訴える声が広がり、

方参政権を認めている国は

海外において外国人に地

党です。

い民主党や

一十数カ国ありますが、E

は極石政党が台頭してテロ

命をともにする覚悟がある 船の一員となって国家と運

こと。参政権と国防や国家

疎化が進む国境の島、対馬 があります。 による不動産買収が進んで に対して、韓国は「対馬は韓 います。在日韓国人に地方 国の領土だ」として、韓国人 総人口が3万人と減り過

外国人には参政権は与えら 本を祖国とも思わない永住 と思い、日本に帰化せず日 のです。韓国や中国を祖国 への忠誠の義務は一体のも

れないのです。

日本に永年住んでいるに

まで日本の選挙権を与える もかかわらず、外国籍のま

投票すれば、対馬での選挙 価学会信者が公明党支援で で市長選や市議選で不在者 行なっている戦術です。そ に投票できます。これは創 して住民投票の賛成多数に へ移し、今住んでいる場所

争、グルジアでの南オセチ 内政干渉から内乱となった 量の移民が「独立」を主張 ア紛争。これらはすべて大 争やセルビアでのコソボ紛 したことにより、近隣国 ロシアでのチェチェン紛 の力が強くなっています。 どん人口が増える。独・ に国籍取得ができて、どん ってきたイスラム系の人々 では3K労働移民としてや そこで子供を生めば簡単

仏・伊・露・スイスなどで

を大混乱に落とし込んでい なじまない移民が社会治安 って摩擦と憎悪が広がり惨 呼び込んだがために、 融合を目指し、他の民族を ます。政府が民族と文化の が、オランダの文化伝統に 多文化共生社会の旗印のも と大量の移民を受け入れた かえ

特にオランダでは政府が 人。そして現在の在日の中 ち9割は在日韓国・朝鮮 対象外です。 日本国民はEU圏内に住ん み限られています。だから には戦時徴用によって来日 でいても、外国人参政権の した人たちはほとんど帰国 永住外国人約63万人のう

十一日の日記。それには 大尉の昭和一七年十二月三 ルで戦死した若林東一陸軍

先攻略して三日で占領した

人物として知っていた。攻

英軍の九竜要塞の中核を率

略戦で尖兵中隊長として、

大東亜戦争開戦時、香港攻

なった経歴が目を引く。

大尉の日記を知ったのは

や公明党が嘯いているが、

。日本陸軍指揮官総覧』で

本日まで糧なく、明日元

旦は光栄ある絶食をなさざ

略占領に一週間は要すると

なく彈なく白骨となった。

るのか!。

ればならない。

忠臣蔵や白虎隊の精神が行

万人と云う日本軍兵士が食 ビルマと言った戦場で何十 昨秋だが、ガダルカナルや

\*暖衣飽食の新年を迎えま したが本年も宜しくお願い

ていて、一月十四日戦死。

若林東一と云う名前は

にて多数飛翔す」と記され

集

るべからず」。翌日の一月

日は「本日快晴。食なけ

百名来襲するも撃退す。敵

れども元旦は元旦なり。

機は上空示威のためか編隊

します。

新年の感懐はガダルカナ



関 防 才



海自阪神基地市民との交流会に出席した関防会員(中央が演野会長・左、東郷室長右が桑野副長

599 8125

堺市東区大美野八六番地六

FAX(〇七二)二三七一六〇九三 TEL(〇七二)二三七一六〇九三 監

梶

111

勝

Y

理

事

1/

関西防衛を支える会

関西防衛を支える会

準備していた軍司令官は賎

秀さを認められ陸軍士官学 校(五二期)に入り将校と 斥候による挺進奪取」とし 昂したが最終的には「将校 ガ岳の佐久間盛政を挙げて て称賛された。また大尉が 軍の統制を乱す」として激 一等兵として徴集されて優 この尊い犠牲の上に今日の と綴って逝った。 共に、これを忘却した我が 暖衣飽食が招来された。も \*在日外国人に地方参政権 ある。大尉は日記の最後に 国の現状を危惧する新年で って冥すべしと感謝すると 後に続くものを信じる」 いてもらった。

これを推進賛同する売国奴 を付与する、などと民主党 に言いたい。彼ら外国人に あろう、と傍観してはいら の植民地政策の負の遺産で れない、他山の石としなけ している。これを白色人種 溶け込めず暴動騒乱を惹起 らがフランス社会の慣習に の若者は申請すれば自動的 から移入したイスラムなど 移民にある、と。旧植民地 たが現下フランスの問題は \*河原氏も講演で語ってい に仏国籍を得られる。これ

にその亡国政策の肯綮をつ 民主党。それにつけても国 を得る、と。急燥過激な空 空論を主張するものが名望 \*奥村氏が説かれるように 家は悪に滅びす悪に滅ぶ。 論を主張して政権を奪った た。「沈着老成」の議論は ではないか。山県有朋は二 人気を得ず「急燥過激」の 次官に次のように書き送っ 選挙を見聞した感想を内務 賢者は歴史に学ぶ」べき 目の外遊でドイツ国会や

> 社団法人隊友会副会長 〒55-804 吹田市新芦屋上十三一十三一三〇二

関西防衛を支える会事業副部長 予備自衛官36会相談役社団法人北大阪地区支部協議会会長

関西防衛を支える会 保 廣 幸

1

### 死んでたまるか!!

稔

事務局長

前

田

553 0006

TEL/FAX(O六)四三〇二一五一八七

大阪市福島区吉野四—一九—一〇

田幸教授(琉球大)開発の特許商品!! 沖縄モズクと北海道産真昆布ガニアシの 純粋フコイダンをダブルで配合!! 生活習慣病が気になる方に…



お試し用30粒入り2,000円と お徳用350粒入り50,000円もあります。 Beauty Health Laboratory

ビー・エイチ・ラボ 〒553-0006 大阪市福島区吉野4-19-10 TEL(06)6462-5820 FAX(06)6462-5824 携帯・PC共通 http://bh-labo.net

### 送迎車両の運行と管理は安心・安全の弊社へ!

### 人員送迎の

・乗 用 車・ワンボックス車 ・マイクロバス・大型 バス 運転請負の専門会社

社団法人 日本自家用自動車管理業協会[正会員]

▲ 株式サンワ運行委託 フリーダイヤル 0120-77-5645 URL http://www.sanwa-drivers.co.jp/

一本社一 〒570-0032 大阪府守口市菊水通 2-19-1 (菊水第二ビル) 206(6993)5645 FAX06(6993)5644 神戸支社 ☎078(652)5645/京都営業所 ☎075(595)5645

事業 部長 Ш 弘 文

関自西衛 防衛を支える会官募集相談員

海上自衛隊を愛する会 理事第三十六連隊協賛会 常任理事財団法人 満鉄会 大阪府満鉄会財団法人 満鉄会 常任理事

TEL(〇六)六三七六一〇五六六

大阪市北区本庄西二一八一二三 H 和 枝

531 0073

584 0094 北 富田林市富美ケ丘町一三― 島

₹ 663 8223

西宮市今津巽町五一三一

FAX(〇七九八)二三一六一三〇 TEL(〇七九八)二三一六一三〇 Щ

根

穣

理

事

TEL(〇七二一)二五一六四 0 四

防衛を支える会

関西

関西防衛を支える会

憲

弁

護

士

寺

矢

会

長

吉

村

伊

T

546 0044

TEL(O六)六六二八一O六六一 大阪市東住吉区北田辺六丁目十三番十三号

AX(O六)六六二八一O六六

### 



新しい歴史教科書を作る会大阪会長大阪新樹会 代表幹事関西防衛を支える会 会長

濵 野 晃 吉

542 0081 FAX(OX)六二 大阪市中央区南 ハニ四五 — 七四八九 ハニ四一 — 一二四 ・心斎橋 大陽ビル ・ 大陽ビル

満州国軍五族之墓奉賛会

大和心(

のつどひ

代副

会表長

会 長 後 藤 文 夫

於 高野山(空挺の碑の近く慰霊大祭厳修 碑の近く)

全日本空挺同志会

近

畿

支部連

合

兵庫ビジョ

ンの会

関

西

戦

中

派

主

幹

津

村

忠

臣

₹ 540 0012

大阪市中央区谷町2

TEL(〇六)六九四一—

三五 6 三 七 604

電話

四

内線四四四四

666 0137

TEL〇七二一七九三一五九三〇兵庫県川西市湯山台二一一七二

五九三〇

FAXO七二一七九三一五九四一

岡

島

茂

雄

570 0032 (連絡所) 

宅

河内国民文化研究会

8

ざしましょ

う

株式会社

タン

Ŧ

F

宴会受けたまわります

家を

博

北 村 昌 史

大阪市住之江区南港中二—三—一二—七一四 569 0023 TEL(0九0)五一六三一六一九 高槻市松川町 | | - | 0

道 義 國

防衛省所管社団法人 日本郷友連盟

現在毎月第四金曜日結成以来十五年

交流会開催

大 阪 府 郷 友 会

530 0047

士

欣

会

永

井

榮

資

発行人

TEL/FAX(O六)六三一一

/FAX(○六)六三一一─二八二九アサヒビアハウス「梅新」内アサヒビアハウス「梅新」内大阪市北区西天満四─一五一一○

学校法人大前学園

理事長 大 前 繁 雄

日本会議大阪女性の会

542 0081 FAX(〇六)六二四五―七四八九 小斎橋 大陽ビル 小斎橋 大陽ビル 大阪市中央区南船場三一

日本会議大阪北摂支部

関

西防衛を支える会

中学

高校受験進学塾

理事

塚

原

照

顧 560 0045 問 青 山 IE 義

豊中市刀根山六丁目四 TELO六 

五 本社

携 T 〒 E 660 帯 L 0064

ワタキューグループ警備事業部 株式会社ベスト に崎市稲葉荘二丁目六番二○号 にの六)六四一四―一五一五代 (○九) 六四一四―一五一五代

■**塚口教室**| F61.000 | 兵庫県尼崎市塚口町四-四三- | F61.000 | 兵庫県尼崎市塚田三八-八二三一 | FAX(○六)六四三八-八二三一 | FAX(○六)六四三八-八二三一 | F61.000 | 尼崎市東難波町三-一七-一○ | 本部教室 | TEL(○六)六四八八-五四三二

コンピュータソフト開発全般 日本システム研究所

◆旅

お気軽にご相談ください◆のことなら何でも

株式会社

浪速観光社

550 0014 FAX(〇六)六五三六一三六一六下AX(〇六)六五三六一一四七一四v橋新興産ビル11F Email:main@nsr.ne.jp URL http://www.nsr.ne.jp

545 0052

大阪市阿倍野区阿倍野筋五—一三—一四 FAX〇六——六六五三—四一一 E-mail:naniwass@h6.dion.ne.jp

田 肇

代表取締役

橋

梅田

<del>∓</del> 530 0047 フリーダイヤル:〇二〇一一四二八二九 TEL/FAX(〇八)六三一一二八二九 ニッセイ同和損保フェニックスタワーB 一大阪市北区西天満四 - 一五 - 一〇 株式会社 マツダスクリ

吉

岡

逞

代表取締役 松 田

新聞『アイデンティティ真正保守のオピニオン紙 人・主幹 (元生長の家相愛会兵庫地区連合会長) 

電話·FAX〇七八一九二八一二六〇五

TEL 072-258-0002

〒599-8102 大阪府堺市東区石原町1丁123番地の2 FAX 072-258-1281 URL http://www.matsuda-screen.co.jp/